

Wanderung des Seniorenvereins Cochem-Zell e.V. (ehemals BRH Kreisverband Cochem) durch die Senheimer Gemarkung

Immer am 2.Mittwoch eines Monats wandern die Mitglieder des BRH die vor einigen Monaten ins Leben gerufene „kleine Wanderung“. Sie wird jeweils von Vereinsmitgliedern, die vor Ort wohnen, organisiert. Dieses Mal ging es vom Senheimer Hafen über die Brücke zum Moseluferweg (Radweg) Richtung Nehren und durch Nehren wieder nach Senheim zurück.

Obwohl die Vorhersage Regen angekündigt hatte und es auch tatsächlich nur nass von oben war, hatten sich 53 gut gelaunte Mitglieder zum Wandern getroffen. Trotz des Regens war es eine schöne Tour mit angeregter Unterhaltung. Das anschließende wohlgeschmeckende Essen im Restaurant am Hafen beschloss den trüben, aber durchaus unterhaltsamen Tag. Auch im kommenden Jahr werden solche „kleinen Wanderungen“ wieder durchgeführt.

Foto: Erika Letsch

